

IMPORTANCIA DE LOS RECURSOS DIDÁCTICOS Y LA ACTIVIDAD  
EXPERIMENTAL EN LA ENSEÑANZA DE LA QUÍMICA EN EL NIVEL DE  
DÉCIMO AÑO, EN LOS COLEGIOS ACADÉMICOS DIURNOS DE LOS  
CIRCUITOS 09 Y 11 DE LA PROVINCIA DE SAN JOSÉ.

Presentado en la  
Facultad de Ciencias Exactas y Naturales  
Escuela de Ciencias Biológicas  
Centro de Investigación de Docencia y Educación  
División de Educología

UNIVERSIDAD NACIONAL

Trabajo para optar por el grado de Licenciatura  
en la Enseñanza de las Ciencias.

Proponentes:

Nancy Chacón Ramírez

Franklin Saborío García

Heredia, Costa Rica

Setiembre, 2014

